

Plus de 8 millions de Cubains célébreront le 55 anniversaire des Comités de Défense de la Révolution



La Havane, 3 septembre (RHC).- Plus de 8 millions de Cubains membres des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, fêteront le 55e anniversaire de cette organisation par de nombreuses activités dans tout le pays.

Une veillée politique et culturelle, le 28 septembre, devant le musée de la Révolution sera le point culminant des journées de célébration à La Havane.

Le 28 septembre 1960, le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a fondé les Comités de Défense de la Révolution, la plus importante organisation populaire de notre pays.

Des sources de la direction nationale des CDR ont précisé que, dans le contexte des festivités l'on organisera des festivals provinciaux d'amateurs, une Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba et l'on remettra les Prix du Quartier qui sont octroyés à des membres ayant fait un travail remarquable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67820-plus-de-8-millions-de-cubains-celebreront-le-55-anniversaire-des-comites-de-defense-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba